
3 Pièces

63 m²

Réf. 86704932

820 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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Barnes  vous  présente  un  appartement  en  rez-de-jardin  d'angle

bénéficiant de 180 m² d'espaces extérieurs. Au coeur d'une résidence

sécurisée  avec  piscine,  vous  bénéficierez  du  confort  d'un  bien  récent

(climatisation  gainable,  baie  vitrée  d'angle,  chauffe-eau

thermodynamique).  Il  s'agit  d'un  3  pièces  de  63  m²  comprenant  2

chambres  avec  placards,  une  salle  d'eau  et  wc  séparés.  Ce  bien  est

associé  à  un  parking  privatif  ainsi  qu'un  box  avec  porte  basculante

électrique. L'emplacement vous permettra de vous rendre à la plage à

pied (sable et galets), le centre-ville est accessible par piste cyclable ...

Barnes listed this  2 bedrooms with its  terrace and garden. Benefits  of  180 M² of

exterior's  spaces.In  a  recent  and  gated  residence  with  swimming-pool,  this

apartment  is  located  in  a  corner,  facing  South-East.  The  terraced-lawn  garden

offers  a  nice  view  on  the  sea  and  the  village  of  Sainte-Maxime.This  property  is

comprising  of  a  private  car  park  and  a  box.Beaches  and  centre-town  are  easily

accessible by walking or with a bicycle. Agency fees payable by vendor - Nombre

de  lots  dans  la  copropriété:  12  -  Montant  moyen  de  la  quote-part  de  charges

courantes 4,200 €/yearly

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
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